Presidente cubano recibe al gobernador del estado brasileño de Bahía



La Habana, 31 oct (RHC) El Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba, General de Ejército Raúl Castro Ruz, recibió a Rui Costa dos Santos, Gobernador del Estado de Bahía, quien preside una delegación de ese estado brasileño que asiste a la Feria Internacional de la Habana, FIHAV 2017.

Durante el encuentro se destacaron los estrechos vínculos entre Bahía y Cuba, marcados por raíces históricas y culturales comunes, así como la colaboración médica cubana brindada al pueblo de ese estado brasileño a través del Programa Más Médicos.

Acompañó al visitante Jaques Wagner, ex gobernador del Estado de Bahía y actual Secretario de Desarrollo Económico. Por la parte cubana participó Roberto Morales Ojeda, Ministro de Salud Pública y Marcelino Medina González. Ministro interino de Relaciones Exteriores.



Radio Habana Cuba